{"id":11837,"date":"2021-02-01T19:16:33","date_gmt":"2021-02-01T18:16:33","guid":{"rendered":"https:\/\/www.pdfvg.it\/?p=11837"},"modified":"2021-02-02T12:50:09","modified_gmt":"2021-02-02T11:50:09","slug":"covid-ripartire-da-errori-e-criticita-per-dare-speranza","status":"publish","type":"post","link":"https:\/\/www.pdfvg.it\/2021\/02\/01\/covid-ripartire-da-errori-e-criticita-per-dare-speranza\/","title":{"rendered":"Covid: ripartire da errori e criticit\u00e0 per dare speranza"},"content":{"rendered":"\n<p>SHAURLI: DA RELAZIONE FEDRIGA CI ASPETTAVAMO DI PIU&#8217;<\/p>\n\n\n\n<p>\u201cI dati sono ancora preoccupanti e servono il rispetto delle regole e tantissima attenzione. Ci aspettavamo molto di pi\u00f9 nell&#8217;analisi delle criticit\u00e0 e delle difficolt\u00e0 che la sanit\u00e0 di questa regione ha vissuto e sta vivendo. Prima abbiamo passato un&#8217;estate intera a raccontare che eravamo i migliori del mondo, che non c&#8217;era nessun problema in FVG e abbiamo purtroppo dovuto andare a sbattere contro la crudezza dei numeri e dei dati. E non dati e numeri forniti da un partito, ma dati da istituti internazionali o dalla Sissa di Trieste. Purtroppo la percentuale dei contagiati, dei decessi sono fra le peggiori regione italiane e d&#8217;Europa\u201d. Lo ha affermato oggi a Trieste il segretario regionale Pd Fvg Cristiano Shaurli, dopo l\u2019informativa del presidente Massimiliano Fedriga sull&#8217;andamento della pandemia in regione tenuta in Consiglio regionale.<\/p>\n\n\n\n<figure class=\"wp-block-embed-youtube wp-block-embed is-type-video is-provider-youtube wp-embed-aspect-4-3 wp-has-aspect-ratio\"><div class=\"wp-block-embed__wrapper\">\n<iframe loading=\"lazy\" title=\"1 2 21 Shaurli su relazione in aula di Fedriga\" width=\"900\" height=\"675\" src=\"https:\/\/www.youtube.com\/embed\/11dEztTA0fI?feature=oembed\" frameborder=\"0\" allow=\"accelerometer; autoplay; clipboard-write; encrypted-media; gyroscope; picture-in-picture\" allowfullscreen><\/iframe>\n<\/div><\/figure>\n\n\n\n<p>Premettendo che\n\u201cpossiamo riconoscere il richiamo a non festeggiare la zona gialla,\ncome il richiamo e la richiesta all&#8217;UE di un&#8217;interlocuzione forte con\nle ditte farmaceutiche per avere un approvvigionamento costante dei\nvaccini, sfida vera per superare definitivamente il Covid\u201d, il\nsegretario dem ha indicato che \u201cdobbiamo partire da li, da dove si\npoteva e si pu\u00f2 fare di pi\u00f9: attivando meglio la sanit\u00e0\nterritoriale, magari in collaborazione con i nostri sindaci, mettendo\nsubito in campo ospedali, RSA covid, provando a evitare i dati\ndrammatici dei decessi che abbiamo visto nelle nostre case di\nriposo\u201d. Shaurli ha chiesto di \u201cripartire\u201d da dove si poteva\n\u201cattivare un aiuto concreto, in termini di personale, dotazioni e\nvicinanza ai nostri operatori sanitari, costantemente sul fronte in\nquesti mesi\u201d.<\/p>\n\n\n\n<p>\u201cSenza polemica \u2013\nha ribadito l&#8217;esponente dem &#8211; ripartiamo dagli errori e criticit\u00e0\nche ci sono, per migliorare, cercando di dare un minimo di aiuto e\nsperanza per il futuro ai nostri operatori economici, di attenzione a\ntantissime famiglie e cittadini che in questi mesi si sono sentiti\nlasciati soli e abbandonati\u201d.<\/p>\n","protected":false},"excerpt":{"rendered":"<p>SHAURLI: DA RELAZIONE FEDRIGA CI ASPETTAVAMO DI PIU&#8217; \u201cI dati sono ancora preoccupanti e servono il rispetto delle regole e tantissima attenzione. Ci aspettavamo molto di pi\u00f9 nell&#8217;analisi delle criticit\u00e0 e delle difficolt\u00e0 che la sanit\u00e0 di questa regione ha vissuto e sta vivendo. Prima abbiamo passato un&#8217;estate intera a raccontare che eravamo i migliori [&hellip;]<\/p>\n","protected":false},"author":3,"featured_media":11838,"comment_status":"open","ping_status":"open","sticky":true,"template":"","format":"standard","meta":[],"categories":[5],"tags":[702,703,241,571,646],"acf":[],"_links":{"self":[{"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/posts\/11837"}],"collection":[{"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/posts"}],"about":[{"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/types\/post"}],"author":[{"embeddable":true,"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/users\/3"}],"replies":[{"embeddable":true,"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/comments?post=11837"}],"version-history":[{"count":2,"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/posts\/11837\/revisions"}],"predecessor-version":[{"id":11841,"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/posts\/11837\/revisions\/11841"}],"wp:featuredmedia":[{"embeddable":true,"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/media\/11838"}],"wp:attachment":[{"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/media?parent=11837"}],"wp:term":[{"taxonomy":"category","embeddable":true,"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/categories?post=11837"},{"taxonomy":"post_tag","embeddable":true,"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/tags?post=11837"}],"curies":[{"name":"wp","href":"https:\/\/api.w.org\/{rel}","templated":true}]}}
